

## Unsere Projektwoche

Wir, die Klasse 7f, haben das Thema Ehrenamt: „Wir helfen Obdachlosen“ gewählt.

Die Woche begann damit, dass eine Mitarbeiterin von der **Notunterkunft für obdachlose Frauen** zu uns kam und berichtete, wie das Leben auf der Straße ist. Später haben wir Kuchen und Pizza für den Verkauf am Dienstag und am Mittwoch gebacken. Außerdem haben wir die zahlreichen Sachspenden sortiert, die viele aus unserer Klasse, aber auch viele andere Schüler/innen, Lehrer/innen und Eltern unserer Schule gespendet haben. Am Donnerstag überreichten wir die Spenden in der Notunterkunft für obdachlose Frauen. Zum Schluss präsentierten wir unsere Arbeit in Form eines Films.

Wir Danken allen für die Hilfe und Unterstützung!

Klasse 7f

